

243/2018

17. September 2018

KVB-Kunden unterstützen Kölsch Hätz

Die Kunden der KVB unterstützen die Nachbarschaftsarbeit von Kölsch Hätz in Deutz und Poll mit einer Spende in Höhe von 1.000 Euro. Das Spendengeld wurde am 4./5. August im Rahmen des Stadtteilstestes Deutz feiert gesammelt. Gegen eine Spende von mindestens zwei Euro konnten die Spender das Glücksrad drehen und verschiedene Preise gewinnen. Nun übergab Marion Densborn, Projektleiterin der KVB, den entsprechenden Scheck.

Die ökumenische Organisation "Kölsch Hätz Nachbarschaftshilfen" ist in 27 Kölner Stadtteilen präsent und fördert die Nachbarschaft in den Veedeln. Ehrenamtler helfen Nachbarn, meist älteren Menschen, in alltäglichen Dingen. Dabei betreut ein Ehrenamtler im Umfang von wenigen Stunden monatlich jeweils einen Nachbarn. Hierdurch ist es den Menschen möglich, ein eigenständiges Leben in ihrer gewohnten Umgebung zu behalten. Die Spende wird für Qualifizierungsmaßnahmen der 40 Ehrenamtler von Kölsch Hätz in Deutz und Poll eingesetzt.

Weitere Informationen: www.koelschhaetz-im-veedel.de

Personen im Pressebild von links nach rechts:
Hermann-Josef Roggendorf (Leiter Kölsch Hätz Nachbarschaftshilfen) und Marion Densborn (Projektleiterin KVB)

Foto: Stephan Anemüller / KVB

- STA -